



神幸祭 2023

赤坂・白鬚・岩屋神社

コロナ禍の影響で3年ぶりの開催となった伊方・弁城地区の神幸祭。伊方地区では、5月4・5日に「赤坂・白鬚神社神幸祭」が行われ、弁城地区では5月13・14日に「岩屋神社神幸祭」が行われました。伊方地区では、初日の夜に山笠競演会が行われ、4基の山笠が東古門公民館に集結。勇猛な昇き手たちによる豪快な練り回しが披露され、その迫力、華やかさは、三年ぶりに観衆の心に焼き付きました。弁城地区では、最終日に山笠3基と子ども山笠が岩屋神社境内で競演会を挙行し、各地区は山笠を自在に操った見事な演技を披露。快晴に恵まれた空に美しい馬簾が大きな弧を描き、観客たちからは盛大な拍手と歓声が送られていました。



1 競演会で馬簾をなびかせながら豪快に旋回。2 「無病息災」を願う獅子舞と稚児舞を披露。3 山笠に乗り、昇き手たちの士気を鼓舞する若人。4 会場の熱気を掻き立てた笛の音色。5 威勢いい掛け声で山笠を押し、他の昇き手を先導。6 白鬚神社の143段の階段を駆け上がっていく氏子たち。



春田 HARUDA

浄万寺 JYUUMANZI

新町 SHINMATI

久六 KYUROKU

童心会 DOUSHINKAI

東和会 TOUWAKAI

西流會 SEIRYUKAI

栄友会 EIYUKAI

